

初泳ぎは気持ちいい

東小プール開き



初泳ぎを楽しむ児童



プール開き式であいさつする阿部校長

6月3日、今年3月に完成した東小学校の新プールで、初夏の日差しの中、プール開き式が行われました。

式で阿部校長は「新しいプールに感謝しながら水泳を楽しく行いましょう。また、プールに入る前の注意をよく守り、準備運動をきちんとしましょう」と、全校児童を前にあいさつ。続いて各学年の代表6人が「練習してきれいな形で泳ぎたい。ギネス記録に載るようにながばりたい」などと、それぞれ力強く抱負を語りました。

式の後、児童たちは水泳の授業で学年ごとに、大プールや小プールに入り、水しぶきを上げながら初泳ぎを楽しみました。

初泳ぎを楽しんだ児童は「新しいプールで気持ちよく泳ぐことができます」ともうれいでした」と笑顔で話していました。

自分に合った色彩をさがす

女性ふれあいセミナー

6月11日に中央公民館で今年度の女性ふれあいセミナーが開講しました。この日は16人が参加し、カラーコンサルタントの木間秀子さんを講師に「自分に合った色彩をさがす」と題してカラーコーディネート学習をしました。

講話のあと、2人の学級生が似合う色をさがすカラー分析を受け、その後スカートの効果的な使い方を学習。

学級生は「似合う色が自分の考えていた色と違うので驚きました」と話していました。



カラー分析を受ける学級生

生きがいをつかみましょう

寿学級



講話に聞き入る学級生の皆さん

5月29日、中央公民館を会場に平成15年度寿学級の開講式と第1回講座が行われました。

講座では、松下定光氏を講師に「熟年時代をどう過ごすか」を学習。「生きがいをつかみましよう」という内容の力強い講話に、出席した37人の学級生は、熱心に耳を傾け、なすいていました。

終了後、学級生は「私たちはまだまだ若い方ですから、生きがいを持ちたいと思います」と話していました。